
Pièces 2 Pièces

Superficie 38 m²

Référence 9Z10-SC6-DIX

Prix 237 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Villeneuve-Loubet  Plage  -  Dernier  étage,  vue  mer,  à  quelques  pas  de  la  plage  et

des  commerces  dans  une  résidence  sécurisée  et  verdoyante,  dans  le  quartier

recherché  des  Bouches  du  Loup,  beau  2  pièces  traversant  de  38  m²,  calme  et

lumineux,  avec vaste terrasse /  loggia de 13,5 m²,  parking et  cave.Il  se compose

d'une  entrée,  un  séjour,  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  une  chambre

avec placard et une salle de bains. Le séjour et la chambre offrent un accès direct

à la terrasse avec vue mer et montagnes.Une cave et un parking privatif complètent

ce bien.Rare  sur  le  secteur  !Top floor,  sea view,  just  a  few steps from the beach

and shops in a secure and green residence, in the sought-after Bouches du Loup

area,  beautiful  2-room  apartment  of  38  sqm,  quiet  and  bright,  with  a  spacious

terrace  /  loggia  of  13.5  sqm,  parking,  and cellar.It  consists  of  an  entrance  hall,  a

living  room,  a  fully  equipped  open  kitchen,  a  bedroom  with  wardrobe,  and  a

bathroom. The living room and the bedroom have direct access to the terrace with

sea  and  mountain  views.A  cellar  and  a  private  parking  space  complete  this

property.Rare opportunity in the area!Référence agence : 5403

LE CARRE D'AZUR

3 place Carnot - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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